
                                                                                                                             
 
 

 
  Sesto Calende 23.05.2022 

 
 
 
 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 
Al Presidente del Consiglio Comunale Alessandro Ceron  

p.c. Ai Capigruppo consiliari 
 
 
 
 
 

Premesso che il CC ha deliberato nella seduta del 19 maggio l’approvazione del bilancio di previsione 

2022 e del Documento Unico di Programmazione 2022-2024 

Considerato che preventivamente alla seduta di Consiglio e durante la medesima sono state presentate 

sia semplici richieste di informazione e sia domande sugli intendimenti dell’Amministrazione che solo in 

parte sono state evase 

Considerato inoltre che all’approvazione del Bilancio segue l’adozione del PEG quale strumento specifico 

e operativo per il raggiungimento degli obbiettivi di programmazione approvati dal Consiglio 

Tenuto conto dell’invito del Sindaco a trasformare in interpellanze al Consiglio le osservazioni e le 

domande che non hanno trovato esauriente trattamento nei documenti presentati e nella discussione 

consiliare 

 

Richiamato l’art 25 del regolamento del CC si formula la seguente 

INTERPELLANZA 

relativa alle questioni di seguito esposte: 

a) alla richiesta di trasmettere una informazione completa dell’organico in forza all’ente, suddiviso per 

settori, mansioni e qualifiche si è risposto con un rinvio al DUP che nella tabella 15 a pag 36 presenta 

solo un elenco per fasce di livello senza indicazione dei settori e delle reali qualifiche e mansioni 

specifiche: si chiede una informazione più completa, articolata e utile a comprendere l’organizzazione 

e il funzionamento dei diversi settori dell’ente; 

 

b) alla richiesta relativa alla situazione del piano di alienazioni, è stato risposto che per il terreno in zona 

Quadra le procedure di alienazione non hanno dato esito positivo mentre per quello in via Bacula non 

si è avviata alcuna procedura. Si chiede una informazione più aggiornata sul proseguo e/o avvio di 

nuove procedure di alienazione nel corso del 2022. In particolare: 

 

i. per il terreno in zona Quadra si chiede in che modo la procedura di variante per gli Orti 

Urbani con la proposta di destinazione su parte di quel lotto richieda una 

modifica/aggiornamento  del piano alienazioni e del Bilancio; 

 

ii. per il terreno di via Bacula il motivo per il quale non è stata ancora avviata una procedura di 

alienazione trascorso oltre un anno dalla decisione del Consiglio; 



A queste domande si propone di preferenza una risposta scritta  in alternativa all’inserimento all’odg del 

prossimo Consiglio al fine di semplificare l’odg dello stesso, rimanendo inteso che la risposta sia inviata 

prima della o contemporaneamente alla seduta 

Saluti cordiali 

Floriana Tollini,     Roberto Caielli,     Giancarlo Rossi 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


